

## Ein mörderisches Paar – Der Verdacht

Klaus-Peter Wolf schickt Deutschlands beliebtesten Serienkiller, Dr. Bernhard Sommerfeldt, wieder in ein neues Abenteuer. „Ein mörderisches Paar – Der Verdacht“ ist der zweite Band der Trilogie und Dr. Sommerfeldt und Frauke.

Traditionell warten Hunderttausende auf die Neuerscheinung und freuen sich auf die neuen Abenteuer.

Trotzdem sagt Klaus-Peter Wolf: „Ich bin jedes Mal wieder aufgeregt und kann in den Nächten vor Erscheinen nicht schlafen. Aber die Fans lieben die Reihe und mir macht es einen Riesenspaß, Dr. Sommerfeldt und seine Frauke immer wieder in die gefährlichsten Situationen zu schicken ... Ihre Geschichte ist längst noch nicht auserzählt. Ich arbeite gerade an Teil 3 der Trilogie. Er wird „Ein mörderisches Paar – Der Sturz“ heißen.

Alle drei Untertitel, *Das Versprechen - Der Verdacht - Der Sturz* sind eine Verbeugung von mir vor meinem Freund und Förderer Friedrich Dürrenmatt. Es sind Titel seiner Bücher, die ich sehr liebe. Ich wollte damit ihn und sein Schaffen ehren.“

### *Ein mörderisches Paar – Der Verdacht*

*Ein Kopfgeld von 10 Millionen ist auf Dr. Bernhard Sommerfeldt ausgesetzt, eine Summe, die sich kein Profikiller gerne entgehen lässt. Und wenn Markus Baumann aus Meppen davon gewusst hätte, dann hätte er Birgit Ritter vielleicht anders angesprochen. Doch seine Sommerfeldt-Masche ist einfach zu erfolgreich, reihenweise verfallen ihm die Frauen. Auch Birgit Ritter glaubt fest, den echten Sommerfeldt vor sich zu haben, als plötzlich und unerwartet Johann Baptist Reichhart, seines Zeichens Kopfgeldjäger, im Raum steht und das Rendezvous mit Markus Baumann final beendet.*

*Das ist kein einfacher Fall für Ann Kathrin Klaasen und ihr Team in Ostfriesland, aber ein hundertprozentiger Auftrag für den echten Sommerfeldt und seine Ehefrau Frauke. Alles läuft auf einen großen Showdown auf Norderney hinaus.*

*„Ein mörderisches Paar. Der Verdacht“ ist der zweite Band der Serie und ein Buch für die heißesten Tage des Jahres.*

Hans Moritz vom Münchner Merkur: *„Nicht die Morde machen Wolfs Krimis so spannend und lesenswert. Es ist das feine Gewebe aus mehreren Handlungssträngen, bis zum Tragikomischen überzeichneten Protagonisten sowie realen Schauplätzen und Personen.“*

Die ersten beiden Sommerfeldt-Romane *Totenstille im Watt* und *Totentanz am Strand* wurden gerade von Schiwago-Film fürs ZDF verfilmt, der erste Film der Reihe wird *Ostfriesentotenstille* heißen. Die Rolle des Dr. Sommerfeldt spielt Sven Schelker, Regie Katrin Schmidt.

Inzwischen wurden von Wolfs Büchern mehr als 15 Millionen verkauft. Sie wurden in 24 Sprachen übersetzt und der Autor genießt es, auf langen Lesereisen daraus vorzutragen. Auch als Hörbuchsprecher gelingt es ihm, seinen Figuren eigene Stimmen zu geben, er liest die Romane selbst ein. „Ein mörderisches Paar – Der Verdacht“ erscheint gleichzeitig als Roman bei Fischer und als Hörbuch bei GoyaLit.

**Klaus-Peter Wolf lebt** als freier Schriftsteller in der ostfriesischen Stadt Norden, wo auch sein Held Dr. Bernhard Sommerfeldt als Hausarzt praktizierte. Nach Jahren im Ruhrgebiet, Westerwald und in Köln zog es ihn an die Küste Ostfrieslands. Klaus-Peter Wolfs Bücher wurden mit zahlreichen Preisen ausgezeichnet, viele seiner Drehbücher für den »Tatort« und »Polizeiruf 110« verfilmt. Sowohl die Ostfriesenkrimis mit Ann Kathrin Klaasen wie auch die Romane mit Dr. Bernhard Sommerfeldt und die Reihe „Rupert Undercover“ stehen regelmäßig auf Platz 1 der Spiegel-Bestsellerliste, derzeit werden mehrere Bücher prominent für das ZDF verfilmt.

[www.klauspeterwolf.de](http://www.klauspeterwolf.de)